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北
区
で
は
こ
れ
ま
で
、

子
ど
も
の
人
口
が
急
増
す

る
中
で
、
保
育
園
の
待
機

児
解
消
の
た
め
に
、
４
年

間
で
２
３
０
０
人
の
認
可

保
育
所
定
員
拡
大
を
お
こ

な
っ
て
き
ま
し
た
。
一
時

は
１
０
０
名
を
超
え
て
い

た
待
機
児
童
も
、
今
年
の

４
月
に
は
42
人
ま
で
減
少

し
ま
し
た
。

一
方
で
、
主
に
小
学
校

内
に
設
置
さ
れ
て
い
る
学

童
ク
ラ
ブ
の
待
機
児
童
も

増
え
続
け
て
い
る
た
め
、

区
は
来
年
度
、
８
校
で

新
た
に
10
ク
ラ
ブ
を
増
設

し
、
２
９
５
人
の
定
員
拡

大
を
お
こ
な
う
方
針
を
明

ら
か
に
し
ま
し
た
（
下
表

参
照
）。
学
童
ク
ラ
ブ
の

増
設
は
、
日
本
共
産
党
北

区
議
員
団
が
、
今
年
度
の

予
算
組
み
替
え
提
案
で
求

め
て
い
た
も
の
で
す
。

新年度から8校で10クラブを新設

来年度、新たに増設される学童クラブ

※�育成室廃止にともなう移転があるため、
合計人数は295人になりません。

小学校 クラブ名 定員
西浮間 西浮間クラブ第三 40人
赤羽台西 赤羽台西小クラブ第二 40人
滝野川第四 滝四もみじクラブ第二 30人
滝野川第五 滝五若葉クラブ第二 40人

赤羽
赤羽こどもクラブ第二 40人
赤羽こどもクラブ第三 40人

袋
袋北びばりクラブ第二 40人
袋北ひばりクラブ第三 40人

浮間 浮間桜草クラブ第四 40人
王子 王子っ子クラブ第三 45人

定員拡大へ
人295

北
区
議
会
第
4
回
定
例
会
は
5
日
に
閉
会
。
今
議
会
で
は
、
今
春
１
２
５
名
の
待
機

児
童
が
発
生
し
た
学
童
ク
ラ
ブ
に
つ
い
て
、
来
年
４
月
に
２
９
５
人
の
定
員
を
拡
大
す
る

条
例
改
正
案
が
提
出
さ
れ
、
全
会
一
致
で
議
決
さ
れ
ま
し
た
。（
の
の
山
け
ん
）

赤
羽
小
学
校
で
は
、
校

庭
内
に
新
た
な
「
放
課
後

棟
」
を
建
設
し
、
赤
羽
児

童
館
の
育
成
室
か
ら
の
移

設
も
含
め
、
３
ク
ラ
ブ
を

設
置
。
棟
内
に
は
放
課
後

子
ど
も
総
合
プ
ラ
ン
用
の

放
課
後
ル
ー
ム
や
、
学
童

ク
ラ
ブ
指
導
員
が
休
憩
な

ど
に
使
う
ス
タ
ッ
フ
ル
ー

ム
も
完
備
さ
れ
ま
す
。

学童
クラブ

今
回
は
、
学
校
内
の
施

設
が
限
ら
れ
て
い
る
こ
と

か
ら
、
ラ
ン
チ
ル
ー
ム
や

生
活
科
室
を
転
用
せ
ざ
る

を
得
な
い
ケ
ー
ス
や
、い
っ

た
ん
閉
鎖
し
た
児
童
館
内

の
旧
育
成
室
を
活
用
す
る

ケ
ー
ス
も
あ
り
、
必
要
な

学
校
施
設
の
整
備
に
つ
い

て
、
課
題
と
な
る
点
も
明

ら
か
に
な
り
ま
し
た
。

区政報告のつどい
12月22日（土）午後2時より

赤羽会館3F第2集会室

おはなし
のの山けん
区議会議員
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廃
校
予
定
の
稲
田
小
に
つ
い

て
、
第
2
グ
ラ
ン
ド
と
し
て

の
利
用
な
ど
、
存
置
し
て
活

用
す
る
こ
と
も
検
討
す
る
よ

う
求
め
ま
し
た
。

神
谷
小
中
一
貫
校
の
想
定

生
徒
数
は
、
当
初
の
９
４
９

人
か
ら
開
校
推
進
協
議
会

の
１
１
９
０
人
に
、
ワ
ー

ク
シ
ョ
ッ
プ
開
始
時
に
は

１
２
８
０
人
と
な
り
、
途
中

で
さ
ら
に
１
６
３
０
人
ま
で

引
き
上
げ
ら
れ
ま
し
た
。

（
の
の
山
け
ん
）

神
谷
中
、
神
谷
小
、
稲
田

小
を
統
合
し
て
、
北
区
で
初

め
て
の
設
置
を
め
ざ
す
神
谷

中
サ
ブ
フ
ァ
ミ
リ
ー
施
設
一

体
型
小
中
一
貫
校
。
11
月
27

日
に
は
、
新
築
基
本
計
画
検

討
会
の
最
終
回
と
な
る
第
4

回
の
ワ
ー
ク
シ
ョ
ッ
プ
が
終

了
し
、
建
物
配
置
案
と
整
備

コ
ン
セ
プ
ト
案
が
ま
と
め
ら

れ
ま
し
た
。

私
は
、
11
月
29
日
に
開
か

れ
た
区
議
会
文
教
子
ど
も
委

員
会
で
、
北
区
の
年
少
人
口

の
増
加
に
と
も
な
い
、
想
定

の
生
徒
数
が
、
当
初
の
規
模

か
ら
す
で
に
１
・
７
倍
に
膨

れ
上
が
っ
て
い
る
事
実
を
指

摘
す
る
と
と
も
に
、
万
が
一
、

施
設
が
足
り
な
く
な
っ
た
場

合
の
こ
と
も
考
慮
に
い
れ
、

地面に落書き

“稲田小の活用検討”求める
想定生徒数が1.7倍に

職員逮捕で花川区長が陳謝

宿場町
まるしぇ

文教子ども委員会で、のの山区議

神谷中
施設一体型
小中一貫校

サブ
ファミリー

今年 3月に発覚した区職員による生活保護
費の着服について、捜査中だった別の1名が
11月28日、詐欺の容疑で王子警察署に逮捕
されました。これを受け花川区長は、5日の区
議会最終本会議後に議場で陳謝しました。

1日、岩淵町で第6回の「宿場町まるしぇ」が開かれました。12
月にしてはポカポカの陽気となり、ずらりと並んだ産直のブースや
ケータリングカーには、買い求める参加者の列も。子どもたちも、
チョークで地面に落書きをして楽しんでいました。（のの山けん）

北運動場

↑赤羽駅

稲田小
（廃校予定）

小中一貫校予定地
成立学園

神谷中

神谷小


